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第１８４４例会 報告（2009・9・18）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．鈴木理之様ご家族よりご挨拶
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告

桐生警察署生活安全課 課長 堀込洋之様９．卓 話
１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆故鈴木理之会員の告別式に際し奥様よりお礼の言葉

◆ビジター
前橋中央ＲＣ 井上芙美子さん

下井田会長◆会長報告
１． 日 、鈴木理之会員の告別式が執り行われま１２ (土)

して、先程も奥様からご丁寧な会葬御礼と、更に全
員にお礼のお品を頂戴致しました。改めまして御冥
福をお祈り申し上げますと共に、お悲しみの中わざ
わざお越し下さいました奥様にお礼申し上げます。

２．本日午後１時からの高津戸荘敬老の日の行事にご
招待いただきました。例会と重なりましたので、代
表して霜村社会奉仕委員長と松原クラブ会報･雑誌委
員長に出席して頂いております。

３．明日土曜日、地区の米山奨学セミナーがクレイン
パーク山楽荘で開催され、舩戸委員長が出席されます。

４． 、謙信公祭を兼ねて栃尾ＲＣを２０～２１日(日～月)
訪問して参ります。 名でお伺い致します。 日の１１ ２０
夜は長岡ＲＣさんと ＲＣでの合同夜間例会が開催３
されます。また私と幹事は謙信公祭の行列に加わる
予定です。

向田幹事◆幹事報告
◇桐生 合同夜間例会の出席者数が若干少ないよう５ＲＣ

。 。です まだお申込でない方は宜しくお願い致します
、 。◇次週は早朝清掃で 集合 桐生運動公園ですＡＭ６：３０

◇ 年度報告書｢活動の奇跡｣を配布致しました。2008-09
(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま が配信されました１１５ 。

◇ の桐生タイムス紙に大間々高校模擬面接の記事9/12
(各テーブルに配布)が掲載されました。

◇栃尾ＲＣ訪問に参加される方は、 に根本運ＡＭ７：３０
送様に集合です。

◇栃尾ＲＣよりクラブ現況報告書、
、 。2008-09年度地区会計報告書 以上の物届いております

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 10/5､10/12(休) 足利ＲＣ 10/23､10/30(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/14 桐生赤城ＲＣ 9/8
栃尾ＲＣ 7/7､7/14､7/21､7/28､8/4､8/11､8/18､8/25

１１７８キロカロリー◆食事メニュー
魚介の旨煮、カニ玉、豆腐サラダ、春雨スープ、
高菜御飯、香の物、本日のデザート

◆委員会報告
花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ８ ４ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ ９ ８６．６７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８８．８９ ４

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
本日はメイクをさせて頂きました｡宜しくお願い申し
上げます 前橋中央ＲＣ･井上芙美子さん
井上芙美子様をお迎えして 井本君､正田君
桐生警察署の堀込洋之課長様､卓話ありがとうござい
ます 向田君､稲森君､乾君､阿左美君
謹んで故鈴木パスト会長の御冥福をお祈り申し上げ
ます 前原君､栗原君
誕生祝をいただいて 花房君
家住さん前回に次いで今回もお世話になりました 平澤君
経産省系の財団 から 万円の研究費をいたＮＥＤＯ 7,500
だける事になりました 片貝君
飲み会の残金です 薮塚･笠懸グループ
ステキなネクタイをありがとうございます 須田君
明日は孫の運動会です 田﨑君

前原委員□ロータリー財団委員会
桐生警察署の堀込洋之課長様､卓話ありがとうござい
ます 向田君､稲森君
謹んで故鈴木パスト会長の御冥福をお祈り申し上げ
ます 阿左美君､栗原君､小林君
予定の狂った月です 田﨑君

９月１２日の故夫理之の告別式には、皆様より温
かいお心遣いを頂きまして、感謝の気持ちで一杯で
ございます。故人も草葉の陰から皆様方のご活躍を
見守っていることと思います。十分なお礼も申し上
げられず、また言葉整いませんが、心より御礼申し
上げます。
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鳥嶋委員□米山奨学委員会
第一分区パストＧ補佐､前橋中央ＲＣパスト会長の井
上さんようこそ 根本君
桐生警察署の堀込洋之課長様､卓話ありがとうござい
ます 向田君､稲森君
謹んで故鈴木パスト会長の御冥福をお祈り申し上げま
す 前原君､小林君
鳥嶋さん､いつも写真ありがとう 栗原君
ステキなネクタイをありがとうございます 須田君
栃尾へ行って来ます 阿左美君

中野委員長□親睦委員会
昨日、秋の家族会食事会のご案内が郵送で届いたか

と思います。今回は正午から梅田の奥の清風園で行い
ます。出来るだけ多くのご参加をお願い致します。

卓 話

桐生警察署生活安全課

課 長

堀 込 洋 之 様

「青少年の犯罪について」

本日は桐生警察署管内の犯罪情勢等、お話させて頂く
機会を与えて頂きました事を光栄に思っております。

皆様に「自転車･バイクの盗難防止」と「振り込め詐
欺」の２種類の資料を配布させて頂きました。何故、青
少年の話にこれが関係するのかと不思議に思われるかも
しれませんが、いま桐生警察署管内では自転車･バイク
の盗難が昨年の 倍強多発しており、中高生を中心に１．６
子供たちが被害にあって、盗んでいるのも非行に走った
少年達なのです。また「振り込め詐欺」も一般に高齢者
が被害にあっていると思われがちですが、種類によって
は子供達に被害が及んでおります。

本題に入ります前に桐生警察署管内の犯罪情勢をお話
させて頂きます。昨日現在で、群馬県下では 件１７，０８２
の犯罪が発生しており、前年比－ 件、 ％とい１，８００ －９

１，１００う状況です。ところが桐生警察署管内は昨日現在
件で前年比 件 ％という現状で その一つが 自＋８０ ＋８、 、 「
転車･バイクの盗難」です。では主にどんな子供達が盗
むのかと申しますと、桐生では相生町のマーケットシテ
ィに、下は小学生が 名、中学生が約 名、そして２～３ １０
高校に進学したが辞めてしまった、若しくは進学しなか
った子供達が約 名で、合計 数名の子供達がたむろ１０ ２０
しております。私共はこういう子供達を全員補導して警
察に連れて来て親元に帰すのですが、親を呼びだしても
子供を引き取りに来ないという現象が発生しておりま
す。夜中の２時３時に連絡すると 「警察はこんな夜中、
に電話をしないでくれ、うちの子供の事なんだからほっ
といてくれ」と言って引き取りに来ないのです。仕方が
ないので警察が各家庭へ送り届けますと、またその１～
２時間後の午前４時５時になると、また同じ場所に子供
達が集まって来ているのです。要は「お前は外に行って
遊んでなさい、家に帰って来るな」と言って親が送って
来るのです。そういう家庭の子供達なのです。

今年の桐生祭りの前には、警察はこの様な子供達を現
在の環境から成る可く隔離しなければならないという事
で、相当数の少年達を敢えて“ ”という逮捕してあげた
状況にあります。少年を担当する刑事は「逮捕する」の
ではなく「逮捕してあげる」という考え方、即ち、少年
達を取り巻く社会環境から隔離するために、逮捕という
手段を通じて救ってあげるという気持ちで業務を推進し
ております。

私は少年担当の刑事を十数年やっておりますが、この
桐生ほど少年達の乱れた状況を見た事はありません。こ
の桐生の地域を見て思うことは、親御さん達が子供の頃
非行に走り更生出来ないまま子供を産んでしまったとい
う状況です。いま夜中に集まって来る子供達の親御さん
達は、昔の仲間で昔一緒に留置場や少年院に入って来た
という親達で、その子供達がまた集まって来てしまって
る現状です。恵まれない境遇にある子供達が次々に仲間
に引き込まれているという悪循環が続いているのです。

それでは、どうしたら良いのだろうという事で、教育
委員会や市の治安対策担当係、児童相談所、生活保護担
当などと、毎月会議を行ったり、必要に応じて緊急の会
議を行ったりして、それぞれの手段は違っても「青少年
の健全育成と非行防止」という同じ目的に向かって試行
錯誤しながら真剣に取り組んでおります。

そこで、冒頭にお話しました非行の入口と云われる
「自転車･バイクの盗難」を抑止しよういう事で、被害
に遭わない対策を進めております。桐生警察署では、毎
日８名の警備員を雇って、駅や大型スーパー、県営や市
営住宅などに警備員を派遣して、自転車･バイクの鍵掛
け運動、２重ロックの励行を行っております。それでも
残念な事に、毎日盗難の被害届けが出ている現状で、８
月末迄で 台の自転車が盗難にあっており、その内鍵２３２
の掛かっていない自転車が 台でした。どうぞ皆様の８０
ご家族、従業員の方々に、盗難が非常に増えている事、
そして鍵掛けを促して、簡単な防犯対策から進めていた
だく事をお願いして頂きたいと思います。それが、非行
少年を減らす事につながって行くと考えております。

次に「振り込め詐欺」についてお話させて頂きます。
昨年ものすごく増えていたのですが、今年はかなり沈静
化致しました。とはいっても膨大な被害額が発生してお
ります。 月末現在で群馬県下 件の振り込め詐欺が発８ ９２
生しており、被害額が１億４千万円です。昨年からみま

。 「 」 、すと 分の１以下の状態です この 振り込め詐欺 は３
「 」、「 」、「 」、オレオレ詐欺 架空請求詐欺 融資保証金詐欺
「還付金詐欺」の４つの種類がございます。一番多いの
「 」 、 「 」は オレオレ詐欺 で県下 件 そして 還付金詐欺２９

も同数件発生しております。
最近の「オレオレ詐欺」は偶然が色々重なって被害に

。 、遭われている方が多いのが特徴です 一例を挙げますと
最近子供（或いは孫）が元気が無い、会社で何かあった
のだろうか？と心配している時に、非常に落ち込んだ声
で電話が掛かってきて、会社の金を使い込んでしまい、
頼めるのはお母さん（おばあちゃん）しかいないと言わ

。 、 、れます 元気がなかったのは それが原因だったのかと
自分が思っていた心配事が一致してしまった場合です。
何も思い当たる事が無い方は引っ掛かりません。

次に「還付金詐欺」ですが、税務署若しくは市役所、
を語って次の様な電話が掛かってきます 「 ヶ月ＮＴＴ １。

ＡＴ位前に通知したのですが、今日が最終の期限です。
で今日の 時迄に手続をしないと還付金が戻りませんＭ ３

よ」という内容で、今まさに手続をしないとダメだと非
常に急がせます。電話をもらった人は、受け取らないと
もったいないと思って言われた通りに に行き、そＡＴＭ
こで の操作を指示されます。知っている人は還付ＡＴＭ
であるのに振込を押すのはおかしいと思う筈ですが、次
にこのポタン次にこのボタン、と考える間もなく急かさ
れて言葉巧みに指示を受けるので、振り込んでしまうの
です。現在、桐生では緊急雇用対策の一環で採用された
警備員の方々が、注意を促すチラシをポストに投函した
り、大型スーパーの で注意を喚起しております。ＡＴＭ

そんな中で子供達の中で被害が発生しているのが「架
空請求詐欺」です。携帯電話にアダルトサイトの使用の
請求が来ます。自分はこんなサイトを見ていないので間
違いだからと電話をしてしまいます。今こういうものに
電話をしますと、最初非常に丁寧な口調のオペレーター
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が出て 「大変申し訳ございません。弊社の誤りかもし、
。 、 、 。れません 貴方様の氏名 ご住所 年齢を教えて下さい

私共で至急確認をとります 」と言われて、子供は通っ。
ている学校名まで教えてしまいます。それからまた折り
返し電話が掛かって来まして 「やはり貴方は使用して、
おります。これから担当の者と替わりますのでそのまま
お待ち下さい 」と言った後、ガラガラ声の男に替わり。
「ふざけんじゃない！オメェ見てんだろう。見たもんは
払え！」と脅かされてしまいます 「見てない、見てな。
い」というと、ガラガラ声の男は「お前○○高校だな、
今から若い者を飛ばすから待ってやがれ」と言ってガチ
ャンと切られます。生徒は学校の先生に言えず、父親に
「やくざが学校に来ちゃう」と相談し、お父さんが警察
に連絡したという事件がありました。これが架空請求の
手口です。脅しに屈した人がお金を払います。やくざが
学校に来ることはありませんが、息子さんの住所氏名が
知られてしまっていますので、今後連絡が来た時は完全
に無視し、携帯電話の番号は変えて下さいと指示しまし
た。この様な相談が警察と消費者センターに毎日の様に
寄せられます。子供達の携帯電話は、便利な反面危険が
潜んでいます。いま「フィルタリング」というものがあ
りますので、そういったものを活用して被害に遭わない
様、対策を取っていただきたいと思います。

、 、皆様方の身近な方が この様な被害に遭われましたら
是非遠慮なく警察に相談に来ていただきたいと思います。

更なる青少年の健全育成に努めて参りますので、今後
ともご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

ビ ジ タ ー 自 己 紹 介

前橋中央ＲＣ

井上芙美子さん
（人材派遣）

桐生西ＲＣにメイクさせて頂いたのは今回で２回目で
す。 初の時は矢野ガバナー年度の時で、地区幹事をさ
れていた根本さんにはその後料亭でご招待頂きました。

また、前橋中央ＲＣが 周年記念の時に幹事をして１０
おりまして、井本さんから月桂樹四世を分けていただき
ました。

一昨年は担当クラブの皆様から絶大なるご協力とご支
、 。援を頂戴し ガバナー補佐を無事務めさせて頂きました

現在はクラブで会員増強のリーダーを務めております。
色々な経験をさせて頂いて大変勉強になりました。

今日は皆様にお会い出来て本当に嬉しく思います。只
非常に残念な事は、鈴木パスト会長のご逝去を先程知っ
た事です。地区の茶の湯研修会などでお世話になり、本
当に良い方でしたので、クラブの皆様のお悲しみはいか
ばかりかと存じます。

それでは今後とも、宜しくお願い申し上げ、ご挨拶に
代えさせて頂きます。

国際奉仕委員長 江原利夫友好クラブ・栃尾ロータリークラブを訪問して
去る 月 日、友好クラブ栃尾ＲＣのご招待により、下井田会長以下総勢9 20～21
人でワゴン車 台（タバコ吸う組、吸わない組）に分乗して、午前 時 分１１ ２ ７ ３０

根本運送に集合出発する。天候は晴れ、空気のおいしい青い秋空が天高く広が
る。少しだけ紅葉が始まったと感じる谷川岳を眺め、トンネルを抜けると事故
の発生を知らせる情報がある。渋滞の中そろりそろり進む内に運の良いことに
事故処理が終わり通行止が解除となる。

待ち合わせ場所の道の駅『 とちお』に着き、朝市をのぞきながら早々Ｒ２９０
にお土産を買う人もあり。 大河ドラマ「天地人」の舞台にあるだけに、のNHK
ぼり旗が賑やかに風になびく。土産品もこれにちなみ「愛 「天地人」が全ての」

感じを受ける。
本日の目的である「第 回上杉謙信公祭」会４２

場へ行き、武者行列に加わる人達の準備を見る。
行列は足軽を先頭に馬上の上杉謙信、家臣、女性
の薙刀組、長尾景虎童子隊の総勢 人、下井田150
会長は家臣（中条越前守藤資）に、向田幹事は家
（ ） 、 、臣 鮎川摂津守清長 に扮し 道中 ｍ行脚1,500
時間 分の行程。役目を終わり我々と再会した１ 45

のは日の沈む頃で、拘束時間 時間。ご苦労様で６
した。

夜間例会は割烹
「大覚」にて栃尾 佐藤会長の点鐘で始まり、名物「油揚げ」に舌鼓をうちながらごＲＣ
馳走を頂き、酒を談義に花を咲かせ親交を深めることが出来た。

翌日は小型バスで名所旧跡等の案内をしていただいた。城山 ｍに登り眼下の町並277
みを眺めながら戦国武将の物語、武田信玄があの山の方面から攻めてきたとき、上杉
謙信はここで悠然と陣形をくみ迎え撃つ準備等々、歴史を語っていただいた。

山古志村「合併により長岡市」の被災地を視察。テレビ画像で見た濁流の中に流れる家が 件、今も小川のせせら４
ぎの中にある。秋を感じさせる枯れ草に、土石流をかぶった跡の残る家が少
し斜めに寂しく佇む。ここに暮らす老婆が語る、あの折れ曲がった青い屋根
だけ見える家は 階建てだったと川の中の家を差す。道はこの橋の下を、あの３
家の前にあってづ－と向こうにつながって有ったと。その人たちが生活する
家が 軒すぐ近くの高台に立ち並んでいる。幸いここでは犠牲者はなかったと５
聞いて安心した。橋は新しく出来コンクリ－トで広くしっかり頑丈に出来て
いる。予想以上に観光客が多かった気がする。そのための駐車スペ－スも狭
いが確保されている。野菜も売っていた。その看板に「天に星、花に水、人
に愛」と書いてあった。起伏のある地形棚田には黄金の穂がたれる長閑な風
景が時を忘れさせてくれる。頑張れバアちゃん！頑張れ山古志！
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第１８４５例会 報告（2009・9・25）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

社会奉仕による を 行 う桐生運動公園早朝清掃奉仕
恒例の桐生運動公園の早朝清掃を、 から行いました。当日は空気９月２５日(金)ＡＭ６：３０

澄み渡る爽秋の中、会員 名が、当クラブ 周年で記念植樹した月桂樹四世を中心に、３５ ３０
ウォーキングを兼ねて思い思いの場所に散らばり、ゴミ拾いを行い、集まったゴミの分別
を行うなど、社会奉仕に精を出しました。

作業終了後、記念碑の前で集合写真を撮り、その後、向田幹事の司会進行によりミーテ
ィングを行いました。下井田会長と霜村社会奉仕委員長から労いのご挨拶があり、最後に
ＳＡＡ特製の朝食が配られて解散となり、気持ちの良い一日の始まりでした。

桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

１０月８日(木) 桐生５ＲＣ合同夜間例会

点鐘 PM６：３０、 会場 桐生プリオパレス

Ｎｏ．４０メ ン バ ー は 今 ! !
稲 森 幸 雄 会 員稲 森 幸 雄 会 員

稲森さんは平成 年 月 日に入会した１７ ４ ８

年余りの会員歴を持つ。推薦者は矢野パ４

ストガバナーである。入会 年目で広報・２

クラブ会報・ＩＴ委員長、 年目にニコ３

ニコＢＯＸ委員長、本年度はＳＡＡに就

任した異例の経歴を持つ。これは稲森さん

が単なる新人ではなく、既にロータリアンと

しての経歴を持っていたからに他ならない。稲森さんは平

成 年 月 日に朝倉さんと星野幸一さんの推薦で桐生南ロ８ １ １７

ータリークラブに入会し、クラブ会報、プログラム、職業

奉仕の委員長職を経験した後、平成 年 月に副幹事の途１６ ３

中で、会社の都合により南クラブを退会した。

稲森さんのロータリー活動の真剣さには頭が下がるが、

その真面目な人柄で西クラブの会員歴が僅かであるにもか

かわらず、クラブメンバーからの信頼も得て、西クラブの

例会を楽しんでいるように見える。稲森さんの西クラブの

印象は非常に明るいクラブであり、会員がロータリーを良

く勉強しているそうである。自分のクラブの特徴はクラブ

のメンバーには客観的には分らないものであるが、他のク

ラブを経験した稲森さんの吾がクラブに対する感想は貴重

である。明るく、活発な吾がクラブの運営に稲森さんの辛

口の発言を生かして行きたいものである。

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

古典･能楽文化より見る首相の顔つき古典･能楽文化より見る首相の顔つき

能面に豊かな表情を与えるのは、熟練の能楽師
の技である。主役のシテ方は、自己のすべてを押
し込める気持ちで能面をつけるそうだ。その瞬間
から演者の人格は消え、神や亡霊など自然を越え
た存在が乗り移る。全身で演じる役柄が能面に映
り込み、無表情な面に生命が宿る。

若手の能楽師が大曲「道成寺」に初めて挑んだ
ときの科学データがある。舞台をゆっくり歩いて
いるだけにみえるのに心拍数は 。本番の最高１７０
潮の場面では、全力疾走にも等しい に達して２０７
いた。能面が優美な表現を周囲に放つ間にも、そ
の下に覆われた肉体と精神は凄まじい緊張状態で
稼働している。

観世流シテ役の名人 梅若玄祥氏はこう語ってい
る。能面は演じる中で表情が変わって見えるから舞

、 。台で使ってみないと面の出来 不出来は分からない
総理に就任した鳩山由紀夫氏の顔つきが違って

見えるのは、役柄が変化したからだろうか？
国民（舞台）で「政治」を演じる。一国の首相

らしい顔つきを期待する。
日経春秋にもとづいて井本記




